

# AÑO NUEVO

cargando...

76% completo

Por todo el mundo se celebra en la noche del 31 de diciembre y después de la medianoche, el primer día del año, el 1 de enero empieza. Aunque es posible que estés familiarizado con este evento, los orígenes y el propósito de esta tradición se han convertido en un misterio oculto. Por ejemplo, la mayoría no saben que están adorando a Jano, un falso dios de los Romanos. **Éxodo 34:14**

*“Porque no te has de inclinar á dios ajeno; que Jehová, cuyo nombre es Celoso, Dios celoso es.”* El mes de enero recibió su nombre de este falso dios de dos caras, que le permitía mirar atrás hacia el pasado y adelante hacia el futuro, representando así los principios. Esto fue instituido por Julio César cuando introdujo su nuevo calendario (juliano) y luego restablecido por el Papa Católico Gregorio XIII, el homónimo del calendario actual.

El Calendario Gregoriano que se usa ampliamente hoy en día, se basa en el Calendario Juliano con una ligera modificación de los años bisiestos. En consecuencia, honra todas las antiguas tradiciones de los Romanos, es decir, todos sus dioses paganos y días religiosos. Se encuentra evidencia de sus errores en los nombres de los meses. Desde enero hasta junio, todos los nombres de los meses derivan de falsos dioses, luego los meses de julio y agosto llevan el nombre de Julio y Augusto César. Irónicamente, los siguientes meses muestran que enero no es el primer mes del calendario. Dado que la palabra septiembre en latín significa séptimo, octubre significa octavo, noviembre significa noveno y diciembre significa el décimo mes.

Del propio calendario se podría entender que el año nuevo debe ser en el mes de marzo, cuando comienza la temporada de primavera. **Deuteronomio 16:1** *“GUARDARÁS el mes de Abib, y harás pascua á Jehová tu Dios: porque en el mes de Abib te sacó Jehová tu Dios de Egipto de noche.”* El tiempo correcto para guardar el año nuevo es en el mes de Abib. Este es el primer mes del año en que también se celebra la Pascua. **Éxodo 12:2** *“Este mes os será principio de los meses; será este para vosotros el primero en los meses del año.”* El nombre Abib en hebreo significa la temporada de primavera. Dentro de las páginas de su Biblia existe un calendario que fue dado por Dios para que lo observemos.

Sin embargo, como lo predijo el Padre Celestial, vendría un calendario que intentará alterar el tiempo y sera contra sus maneras. **Daniel 7:25** *“Y hablará palabras contra el Altísimo, y á los santos del Altísimo quebrantaré, y PENSARÁ EN MUDAR LOS TIEMPOS Y LA LEY: ....”* Este moderno calendario es una herramienta que sirve para quebrantar al pueblo de Dios, los hijos de Israel (los llamados Negros, Hispanos y Indios de América) al intentar de reemplazar todos sus días santos por celebraciones Satánicas. Ellos han engañado a nuestra gente para que siga un calendario defectuoso que va en contra todos los caminos del Creador. ¿Pregúntese cómo puede ser el comienzo, la mitad del invierno y la mitad de la noche? **Romanos 1:25** *“Los cuales mudaron la verdad de Dios en mentira, honrando y sirviendo á las criaturas antes que al Criador, el cual es bendito por los siglos. Amén.”*

Para mas información contacte *12 Tribus de Israel Congregación* en: [AlzarseIsrael.com](http://AlzarseIsrael.com) •

[www.12t.co](http://www.12t.co) • (888) 447-1695 • [amen@12t.co](mailto:amen@12t.co)